

# *Le second secrétaire du Parti se prononce contre la mentalité importatrice*

---



La Havane, 31 mai, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, s'est prononcé, au cours d'une visite dans la province de Villa-Clara, pour le bannissement définitif de la mentalité importatrice et souligné qu'il faut produire davantage pour atteindre le développement du pays.

José Ramón Machado Ventura a visité dans cette province du centre de notre pays plusieurs entreprises où il a insisté sur l'importance de l'augmentation de la productivité et souligné qu'on devait acheter à l'étranger uniquement ce qu'on ne peut pas produire ici.

Il a encouragé les entreprises et les autorités de la province à profiter au maximum des ressources dont on dispose.



**Radio Habana Cuba**